

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: SIN DISTANCIAS

Espacio: Derecho.

Título: El gasto sanitario, indicadores, soluciones.

Fecha emisión: 10 de abril de 2011

Sinopsis: Las causas del incremento del gasto sanitario, los indicadores de los resultados de la sanidad y algunas medidas que podrían mejorar la eficiencia, el gasto, son algunos de los temas que se abordan en este segundo debate sobre el sistema nacional de salud. Tenemos un buen sistema sanitario público que hay que actualizar para que pueda ser sostenible en el marco del estado de bienestar.

Participantes: Miryam de la Concepción González Rabanal, profesora de Economía Aplicada y Gestión Pública (UNED), Albino Navarro Izquierdo, médico y gerente del Centro de Investigación Biomédica en Red sobre Fisiopatología de la Obesidad y Nutrición CIBERObn, Germán Seara Aguilar, médico y coordinador para el desarrollo del Instituto de Investigación Sanitaria en el Hospital Clínico San Carlos de Madrid.

Enlaces de interés:

SIN DISTANCIAS del 27 de marzo de 2011, primer programa dedicado a la sanidad pública: ¿Es sostenible el Sistema Nacional de Sanidad?:

<http://www.canaluned.com/carreras/derecho/es-sostenible-el-sistema-nacional-de-salud-6877.html>